

Pescadores de la ex Caleta Sudamericana exigen un Subsecretario de Pesca competente y con conocimiento del rubro

Pescadores de la ex Caleta Sudamericana enviaron un mensaje directo al nuevo Gobierno, manifestando su preocupación por la designación de la futura autoridad de la Subsecretaría de Pesca y solicitando que el cargo sea asumido por una persona con experiencia real en el sector y visión de futuro.

A ocho años de haber sido desplazados de su histórico lugar de trabajo, los pescadores continúan operando de manera provisoria en la caleta El Manzano, en la comuna de Quintero, sin que hasta ahora se concrete una solución definitiva, pese a compromisos asumidos en gobiernos anteriores.

Anuncio Patrocinado

Desde el gremio recuerdan que durante el segundo mandato de Sebastián Piñera el sector vivió fuertes tensiones, especialmente por la llamada Ley Longueira, mientras que en la administración de Gabriel Boric se generó un nuevo conflicto tras la entrega de cifras erróneas por parte del entonces subsecretario de Pesca, Julio Salas, en la discusión de la ley de fraccionamiento pesquero.

En este contexto, David Ojeda, secretario del Sindicato SIPSA de la ex Caleta Sudamericana, sostuvo que la nueva autoridad debe contar con “visión de futuro, competencia técnica y conocimiento profundo del área”, agregando que el gremio espera que “no vuelva a pasar más de lo mismo” y que, finalmente, se cumpla el compromiso de contar con una caleta definitiva, firmado incluso por anteriores subsecretarios y el gobernador regional Rodrigo Mundaca.

Pescadores de la ex Caleta Sudamericana exigen un Subsecretario de Pesca competente y con conocimiento del rubro

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, José Urrutia, presidente del sindicato, recalcó que ya han transcurrido dos gobiernos sin avances concretos. "Pasó el gobierno de Piñera, pasó el gobierno de Boric y ahora esperamos que el nuevo gobierno ponga a la gente que haga la pega. Hasta el momento estamos completamente estancados", afirmó.

"Nos dejaron botados"

El dirigente fue especialmente crítico con el rol de la Empresa Portuaria de Valparaíso, acusando abandono por parte de la estatal. Según relató, la única respuesta fue un convenio que derivó en su traslado a la caleta El Manzano. "Para allá nos fueron a botar", lamentó.

En la misma línea, el abogado del sindicato, Felipe Olea, advirtió que sería un grave error repetir nombres que —a juicio del gremio— no dieron soluciones concretas a la pesca artesanal en el pasado. Aseguró que insistir en esas designaciones solo profundizaría una deuda histórica que mantiene a los pescadores sin un espacio digno y definitivo para desarrollar su actividad.

Los pescadores de la ex Caleta Sudamericana reiteraron que esperan que el nuevo Gobierno marque un punto de inflexión y entregue una respuesta concreta a una demanda que arrastran desde hace casi una década.

Pescadores de la ex Caleta Sudamericana exigen un Subsecretario de Pesca competente y con conocimiento del rubro

y tú, ¿qué opinas?